



Periodistas y políticos lamentan muerte de Ricardo Rocha

Ricardo Rocha falleció a la edad de 76 años, en redes sociales, familiares, amigos y algunos políticos, le dedicaron unas palabras

Publicado hace 10 horas el 4 junio, 2023

Por **Redacción**



Foto: @V_TrujilloM y @RicardoRocha_MX/Twitter

f

La tarde de este domingo se dio a conocer que el periodista, **Ricardo Rocha**, falleció a la edad de 76 años.

t

Amigos y familiares **lamentaron la noticia** de quien era columnista de El Universal desde 2001 y creador de la agencia informativa "Detrás de la Noticia".

La noticia la reveló el comunicador, **Joaquín López-Dóriga**, quien lamentó la muerte de su compadre y compañero de trabajo, asimismo expresó "Te vamos a extrañar".

Santiago Creel, presidente del Congreso de la Unión y de la Cámara de Diputados, compartió una esquela donde lamentó su fallecimiento y reconoció que dedicó su vida a su profesión "con gran calidad y enorme talento".

<https://noticiasenlamira.com/actualidad/periodistas-y-politicos-lamentan-muerte-de-ricardo-rocha/>